

Mon histoire ressemble à plein d'autres...

Je vais vous lire un récit, mon récit.

Je suis cheffe de famille, une mère seule avec ses 2 enfants.

J'ai toujours eu du travail, je travaillais à temps partiel. Avec deux enfants à élever, c'est plus facile.

J'ai fait un travail pendant 10 ans que je n'aimais pas mais je me suis dit « ce n'est pas pour longtemps, je vais trouver autre chose » Mais rien à l'horizon.

Mon moral est au plus bas, des pleurs, des cris à la maison.

Je ne vais pas bien et mes enfants n'ont plus. C'est normal, les enfants sont de vraies éponges. C'est une enseignante d'un des mes fils qui me l'a dit et elle a ajouté « quand vous n'êtes pas bien, je le sais ...le comportement, les points de votre enfant changent ».

J'ai eu la chance de pouvoir dire stop à ce travail qui nous détruisait.

Je me retrouve au chômage et je suis une formation. Je me remets à niveau.

On me propose un travail à temps plein pour un an et demi. Un CDD. Mes enfants ont grandi, je suis plus flexible !!! Un atout !!!

Après quelques mois d'inactivité, un contrat de remplacement !

Je travaille et j'aime ce travail. On va pouvoir se faire du bien. Je suis bien, on est bien. Bordel que ça fait du bien !

Trois mois et demi après, retour au chômage.

Vient un deuxième remplacement.

Le retour au chômage, cette fois-ci se passe mal. Administrativement, tout va bien mais moi, je ne vais pas bien.

J'avais un rythme, des habitudes, une routine...ça me rassurait. Puis mes murs porteurs sont fragilisés, moi aussi.

Maintenant, je suis envahie par des émotions, j'ai envie de pleurer, j'ai peur, je pleure.

Est-ce normal ? Suis-je normal ?

Oui, je suis normal.

C'est l'énergie que je dois mettre dans ma recherche d'un emploi stable qui n'est pas normal. C'est ce chemin sinueux qui n'est pas normal.

Je veux un CDI, Je ne rajeunis pas.

Et oui, je fais encore un remplacement et après ?

1^{er} mai 2015

Véronique.